

MAGLIONA

ABOGADOS

RECOMENDADA COMO UNA DE LAS MEJORES FIRMAS DE CHILE
POR LOS DIRECTORIOS MÁS PRESTIGIOSOS A NIVEL INTERNACIONAL

Chambers & Partners | The Legal 500 Latin America | Best Lawyers | Leaders League | Latin Lawyer 250 | IP Stars



Best Lawyers

LA FIRMA



Magliona Abogados presta servicios legales de excelencia tanto a empresas locales como a empresas multinacionales, incluyendo en forma especializada asuntos corporativos, societarios, tributarios, litigios, telecomunicaciones, derecho de las nuevas tecnologías, propiedad intelectual e industrial y manejo de relaciones gubernamentales y políticas públicas, incluyendo entre otras materias, estructuración societaria, planificación de procesos de due diligence y fusiones y adquisiciones. Somos expertos en licenciamiento y contratos de

desarrollo de software, plataformas tecnológicas, franquicias, protección de datos y delincuencia informática, contratos de distribución, producción y financiamiento de producciones cinematográficas y televisivas.

Entre nuestros clientes se encuentra un amplio rango de empresas. Buscamos construir sólidas y perdurables relaciones de respaldo jurídico en la consecución de las metas de nuestros clientes.

RECONOCIMIENTOS

Destacado por Chambers Latin America 2026 como estudio jurídico líder en TMT (Telecom, Media and Technology) (Banda 1). Los clientes señalan que, "El equipo ofrece un excelente servicio. Los abogados son muy accesibles, competentes y se comunican de manera fluida."

Reconocido por Chambers Fintech 2025 en Fintech Legal (Banda 1). Uno de nuestros clientes señala: "Tienen respuesta para cada problema que surge. Resuelven todos los problemas de manera práctica."

Reconocido por The Legal 500 Latin America 2026 en TMT (Tier 1), y en Protección de Datos (Tier 1), Propiedad Intelectual, Derecho Corporativo, Fusiones y Adquisiciones y Derecho Laboral y Empleo. Los clientes señalan: "El equipo de Magliona Abogados posee una experiencia en materia de datos personales que resulta muy difícil de encontrar en otros lugares" y "Un equipo multidisciplinario que permite cubrir simultáneamente diferentes aspectos de un mismo asunto, según la naturaleza del caso."

Recomendado por IP Stars 2025 en Copyright & Related Rights y destacado en la especialidad de Trademark.

Reconocido por Best Lawyers 2026 como Law Firm of the Year en Technology Law.

Reconocido por Leaders League 2026 como Líder en Fintech, Práctica Valiosa en Banca y Finanzas, y Recomendado en Corporativo / Fusiones y Adquisiciones. En 2025, reconocido Líder en Tecnología y en Derecho de las Telecomunicaciones; altamente recomendado en Cumplimiento y Antipiratería, y recomendado en Registro de Patentes, Litigio de Patentes, Registro de Marcas y Litigios en Propiedad Intelectual.

Recomendado en Latin Lawyer 250 edición 2026 en la áreas de Derecho de Datos, Tecnología y Privacidad; Derecho Laboral y Derecho de las Telecomunicaciones y Medios. La publicación destaca que "Magliona Abogados atrae elogios del mercado por su gran experiencia trabajando para los sectores de tecnología, medios y telecomunicaciones. Los clientes quedan impresionados por la rapidez de las respuestas y el conocimiento del equipo, así como el servicio altamente personalizado".

Destacado por IFLR1000 en Banca y Finanzas.

Reconocido por Chambers Fintech 2026 en Fintech Legal (Banda 1). Uno de nuestros clientes señala: "Tienen respuesta para cada problema que surge. Resuelven todos los problemas de manera práctica."



NUESTRO EQUIPO



Nuestros abogados entienden los negocios y los objetivos de nuestros clientes y ello permite otorgar una asesoría legal con profunda orientación comercial. Nuestro compromiso es satisfacer las necesidades jurídicas de nuestros clientes en un mundo de crecientes desafíos comerciales y legales. El equipo cuenta con gran experiencia profesional, tanto dentro como fuera de Chile, lo que nos permite entender a la empresa local como multinacional en el cumplimiento de las exigentes directrices y estándares a que deben ajustarse actualmente.

Dentro de nuestro equipo contamos con destacados abogados que se han formado en las más prestigiosas escuelas de derecho tanto a nivel nacional como

internacional, incluyendo maestrías en negocios, derecho de las tecnologías y otras materias. Nuestros abogados participan habitualmente como expositores en seminarios y conferencias y son académicos destacados en sus áreas de especialización en las mejores universidades del país. La práctica profesional de nuestros abogados se traduce en la continua publicación de artículos en prestigiosas revistas de circulación internacional, así como la autoría de libros en temas especializados. Por último, el fluido manejo del inglés, adquirido por algunos de sus miembros durante prolongados períodos en los ámbitos académico y profesional en países de habla inglesa, constituye un elemento esencial para representar los intereses de nuestros clientes.

ALCANCE GLOBAL

Maglionia Abogados es miembro de Geneva Group International (www.ggi.com) y Primerus (www.primerus.com)¹, lo que nos permite ofrecer un servicio global y de excepcional calidad en la protección de los intereses de nuestros clientes. Otorgamos un servicio único en calidad a las empresas que exploran la posibilidad de establecer e iniciar operaciones en Chile y en la región, a través de una

sólida asesoría sobre la normativa necesaria para el inicio de operaciones, recomendando la estructura societaria más apropiada para cada caso y asesoría en asuntos tan variados como protección de propiedad intelectual, relaciones con trabajadores y todo lo necesario para el óptimo desarrollo del negocio.

(1) Primerus es una red mundial de estudios de abogados, a través de EE.UU., Asia, Europa, Oriente Medio, África, América Latina y el Caribe.



IAPP

Maglionia Abogados es miembro de la IAPP (anteriormente conocida como la Asociación Internacional de Profesionales de la Privacidad), la red más grande de expertos en protección de datos personales, ciberseguridad e inteligencia artificial, con más de 50.000 miembros en todo el mundo. Esta plataforma conecta a profesionales del sector, ofrece noticias relevantes y brinda acceso a recursos de formación y desarrollo profesional.



PRO BONO

Maglionia Abogados es un orgulloso miembro de la Fundación Probono (www.probono.cl), fundación sin fines de lucro que busca acercar la asesoría jurídica de calidad a personas naturales y jurídicas de escasos recursos. El Estudio y su equipo comprenden que el compromiso con la comunidad es fundamental para la formación del abogado de hoy.



ÁREAS DE PRÁCTICA



Nuestros servicios profesionales comprenden en forma especializada asuntos corporativos, societarios y tributarios, litigios, telecomunicaciones, derecho de las nuevas tecnologías, propiedad intelectual e industrial y manejo de relaciones gubernamentales y de políticas públicas, así como estructuración societaria, planificación de procesos de due diligence, fusiones y

adquisiciones, asesoría financiera, créditos sindicados y reestructuración de pasivos. Somos expertos en licenciamiento y contratos de desarrollo de software, plataformas tecnológicas, franquicias, protección de datos, cibercrimen y contratos de distribución, producción y financiamiento de películas.

BANCARIO Y FINANCIERO

Magliona Abogados participa en toda clase de financiamientos con garantías personales y reales, créditos simples y sindicados, operaciones de derivados y financiamiento de proyectos.

CAPITAL DE RIESGO

Magliona Abogados es una firma reconocida en Venture Capital, y asesora a sus clientes desde sus etapas iniciales hasta su proceso de consolidación e internacionalización.

Brindamos asesoría en todo tipo de financiamiento de capital de riesgo, apoyando a sus clientes en cada etapa del crecimiento de la empresa, incluyendo capital semilla, rondas de etapa temprana, rondas de crecimiento, financiamiento vía deuda, rondas de inversionistas ángeles, due diligence, gobierno corporativo y planificación tributaria.

CORPORATIVO / FUSIONES Y ADQUISICIONES

Magliona Abogados presta asesoría en materia societaria, corporativa y contractual, incluyendo joint ventures, fusiones y adquisiciones, procesos de due diligence, y procesos licitatorios. Asesoramos a nuestros clientes durante el proceso de determinación de la estructura corporativa correspondiente, incluyendo la negociación de pactos de accionistas y redacción de los documentos necesarios para materializar el joint venture, fusión o adquisición. Nuestra asesoría comprende todos los aspectos necesarios para el establecimiento y desarrollo de una actividad comercial, incluyendo entre otras, la asesoría aduanera, inmobiliaria, tributaria, laboral y en materia de mercados regulados y legislación de libre competencia.

Brindamos apoyo a nuestros clientes estructurando una amplia gama de transacciones corporativas, asesorando en toda clase de contratos, negociaciones, así como en la preparación y revisión de documentos en toda clase de procesos que nuestros clientes requieran contar con nuestro análisis legal y de riesgos, en operaciones tanto a nivel local como internacional.

DERECHO PÚBLICO Y REGULATORIO

Magliona Abogados representa a sus clientes ante las autoridades gubernamentales, en materia de políticas públicas y de regulación.

En un contexto donde la intervención reguladora del Estado en distintas actividades económicas se ha intensificado, Magliona

Abogados asesora a sus clientes en todos los sectores regulados de la economía.

ENERGÍA E INFRAESTRUCTURA

Magliona Abogados presta asesoramiento en contratos y negociaciones de petróleo, gas y GNL, contratos de compraventa de energía y construcción de infraestructuras y servicios públicos. Contamos con experiencia en gas, GNL, y combustibles, suministro de energía, construcción y uso de infraestructura.

La asesoría ofrecida por Magliona Abogados es integral y va desde la estructuración de los proyectos, transacciones de inversión, marco regulatorio, acuerdo de suministros, contratos EPC, negociación con contrapartes o agencias reguladoras, licitaciones, construcción y/o desarrollo de estos. También asesoramos en fusiones, adquisiciones, joint ventures y financiamiento de proyectos.

Prestamos asesoramiento a importantes compradores de combustibles, gas y de electricidad, así como a empresas de servicios públicos. Hemos desarrollado una amplia experiencia en el asesoramiento a clientes dedicados a la comercialización de energía y combustibles.

Este trabajo de asesoría se realiza en el contexto de un marco regulatorio complejo, apoyado en la experiencia de nuestro Of Counsel y su equipo, quienes fueron asesores legales y ejecutivos clave de grandes empresas del sector energético, de petróleo y gas, y tienen un amplio conocimiento sobre la industria y los negocios relacionados.

Apoyamos y acompañamos a nuestros clientes tanto a nivel local como internacional en todos los pasos necesarios para una exitosa ejecución de sus proyectos.

ESG (MEDIOAMBIENTE Y GOBIERNO CORPORATIVO)

Asesoramos en estructuración de gobernanza para disminuir riesgos a nivel de directorio, ejecutivos y operativos. Ponemos énfasis en la divulgación de información en forma correcta y transparente de acuerdo a los estándares de normas chilenas e internacionales, en distintos temas tales como debida diligencia, cambio climático, gobiernos corporativos y riesgo estratégico. Asesoramos a clientes en negociaciones con distintos stakeholders para la obtención y mantención de su "licencia social".

Contamos con experiencia en los aspectos ambientales, sociales y de gobernanza necesarios para desarrollar proyectos y darles un correcto gobierno corporativo. Asesoramos en levantamiento de riesgos, cumplimiento y actualización de normativa o compromisos.

FINANCIAMIENTO DE PROYECTOS

Magliona Abogados asesora a sus clientes a través de todas las fases del proyecto, desde el inicio hasta las etapas de post operación, lo que abarca los procesos de due *diligence*, la constitución de vehículos de inversión necesarios para el desarrollo del proyecto, la revisión y redacción de los contratos del proyecto, la estructuración de garantías, el financiamiento propiamente tal y toda la asesoría necesaria para el éxito de estas operaciones.

FINTECH

A medida que la tecnología evoluciona para crear productos y servicios financieros innovadores, también está impulsando un cambio sin precedentes en esta industria, y las nuevas consideraciones legales son cada vez más necesarias para nuestros clientes.

En Magliona Abogados ofrecemos un servicio único basado en un conocimiento completo de la tecnología, sus derivados, la industria Fintech y sus implicaciones legales. Uno de ellos es la aplicación de nuevas tecnologías a los mercados financieros, principalmente asesorando a proveedores de medios de pago (PSP). Estamos orgullosos y plenamente comprometidos en informar a nuestros clientes sobre nuevas oportunidades en los mercados financieros.

Asesoramos a bancos tradicionales, start-ups, inversionistas, empresas de medios de pagos, empresas de tecnología, entre otros. Las empresas FinTech operan en varios sectores de la industria de servicios financieros altamente regulada. A medida que esta industria continúa creciendo, los reguladores financieros han luchado en adaptar la legislación a estas tecnologías y empresas disruptivas dentro del marco regulatorio existente.

Ayudamos a nuestros clientes navegar en esta industria y en conformidad con requisitos legales, comerciales y regulatorios. Permitiéndoles alcanzar con éxito sus objetivos comerciales, protegiendo su tecnología y propiedad intelectual, y cumpliendo con los requisitos regulatorios aplicables a medida que revolucionan la industria de servicios financieros.

INGENIERÍA, CONSULTORÍA Y SERVICIOS RELACIONADOS

Magliona Abogados ha participado en la estructuración, negociación y redacción de más de 100 contratos de consultoría e ingeniería, sobre servicios prestados en la industria minera.

INMOBILIARIO

Magliona Abogados presta asesoría en toda clase de proyectos inmobiliarios, compra y venta de bienes raíces, loteos y fusiones de predios, arrendamientos, usufructos, comodatos, leasing inmobiliario y créditos hipotecarios, defensa en juicios de reivindicación, lesión enorme, deslindes, evicción, expropiación, concesiones y permisos de bienes nacionales de uso público.

LABORAL

Magliona Abogados cuenta con un área laboral a cargo de expertos en la materia. Apoyamos a nuestros clientes, especialmente departamentos de recursos humanos, en la planificación, administración y auditoría legal. Entregamos servicios jurídicos a empresas y personas en materias tales como representación en litigios laborales, redacción y administración de contratos individuales e instrumentos colectivos de trabajo, procesos de negociación individual o colectiva, compensaciones e incentivos, accidentes del trabajo, representación ante la Inspección del Trabajo, entre otros.

Contamos con experiencia en el ámbito de la subcontratación, asesorando a importantes empresas, contratistas y subcontratistas.

Uno de los principales objetivos de nuestra asesoría profesional en esta área es prevenir el conflicto. De esta manera, nuestra finalidad es trabajar junto con nuestros clientes, desarrollando políticas y prácticas que fomenten las relaciones productivas, con el objeto de reducir la posibilidad de conflictos laborales, sean individuales o colectivos, o sanciones administrativas. Finalmente, contamos con abogados, el conocimiento y la experiencia necesaria para asesorar a nuestros clientes ante las modificaciones legales, sustantivas y procesales de la Reforma Laboral.

LITIGIOS / ARBITRAJE

Magliona Abogados defiende los intereses de sus clientes en mediaciones y arbitrajes, en la interposición de acciones judiciales en materia de responsabilidad civil, contractual y extracontractual, así como en la ejecución forzada de contratos de crédito. Magliona Abogados representa a sus clientes ante el Centro de Arbitraje de la Cámara de Comercio de Santiago, ante jueces árbitros y ante los Tribunales Ordinarios de Justicia.

LITIGIOS PENALES

Maglionta Abogados cuenta con una indiscutida trayectoria en el nuevo sistema de enjuiciamiento criminal, con especialización en litigación penal en juicios orales. Prestamos servicios de asesoría legal y representación judicial en materias penales, tanto a nivel de personas como de empresas, particularmente en materia de delitos económicos (fraudes internos, fraudes financieros, delitos informáticos, mercado de valores, y otros equivalentes asociados al quehacer corporativo).

MEDIOS Y ENTRETENCIÓN

Maglionta Abogados representa a los distintos agentes de esta dinámica industria, prestando asesoría a actores y productores, en contratos de publicidad y contratos de producción, distribución y financiamiento de obras cinematográficas y otras producciones. Participamos en la creación del plan de negocios, en la estructuración corporativa y en la determinación de la estructura de financiamiento más adecuada para cada proyecto.

POLÍTICAS PÚBLICAS Y RELACIONES GUBERNAMENTALES

Representamos a nuestros clientes ante las autoridades gubernamentales, en materia de políticas públicas y de regulación brindando una amplia gama de estrategias con actores clave y agencias gubernamentales.

PROGRAMAS DE CUMPLIMIENTO

Maglionta Abogados asesora a empresas y organizaciones en el diseño e implementación de programas de cumplimiento ("Compliance"), asociados a las leyes que promueven este tipo de soluciones, tales como la ley N°20.393 sobre responsabilidad penal de la persona jurídica y la ley N°19.496 sobre protección de los derechos de los consumidores.

Además, contamos con amplia experiencia en la elaboración de programas voluntarios de cumplimiento para otros ámbitos normativos tales como la protección de datos personales, propiedad intelectual, delitos informáticos, ciberseguridad, normativa de telecomunicaciones, normativa laboral, entre otros.

Apoyamos a nuestros clientes a identificar y corregir sus brechas urgentes y definir un plan de mejora continua, adaptando nuestras recomendaciones a las particularidades del negocio y operación de cada empresa,

aprovechando además el ecosistema de control que ya tienen implementado. Incorporamos todas las prácticas de Maglionta Abogados para entregar una asesoría integral.

También ofrecemos servicios anexos de apoyo a la gestión del equipo de cumplimiento asociados a la capacitación de equipos, la gestión de los canales de consultas y denuncias, así como la investigación de eventuales infracciones.

PROPIEDAD INTELECTUAL

Maglionta Abogados asesora a sus clientes en el registro de marcas, patentes y diseños industriales, así como en materias relativas a derecho de autor e internet.

La protección de la propiedad intelectual es un área de especial relevancia para las empresas a medida que continúan expandiéndose y protegiendo sus tecnologías, marcas, productos, datos y servicios.

Maglionta Abogados es una firma líder del mercado en materia de propiedad intelectual, brindando asesoría estratégica, comercial y de litigios en el área.

PROTECCIÓN AL CONSUMIDOR

Maglionta Abogados asesora a sus clientes en asuntos relativos al derecho del consumo, desde una mirada actual, teniendo en consideración el creciente desarrollo de la normativa aplicable a esta rama y su relación con otras áreas de práctica.

Nos especializamos en el análisis de las condiciones generales de contratación para el cumplimiento de los deberes y obligaciones establecidas en la legislación, en particular, en materias de comercio electrónico.

Representamos los intereses de nuestros clientes en acciones colectivas e individuales, administrativas, mediaciones, acuerdos y juicios colectivos.

PROTECCIÓN DE DATOS

Maglionta Abogados asesora a sus clientes en la redacción, implementación y cumplimiento de políticas de privacidad, lo que abarca cuestiones relacionadas con el derecho a la imagen, derecho a la honra y privacidad, la protección o explotación comercial de la imagen y otros activos relacionados con la privacidad.

En Maglionta Abogados asesoramos a nuestros clientes en la adopción de las obligaciones en materia de protección de

datos que imponen las nuevas regulaciones en la materia.

TELECOMUNICACIONES, MEDIOS Y TECNOLOGÍA

Maglionta Abogados cuenta con un equipo de expertos en la protección de nuevas tecnologías y la propiedad intelectual e industrial de sus clientes. Asesoramos a importantes empresas de telecomunicaciones, productoras de software y de otras tecnologías como también a empresas prestadoras de servicios en Internet y otras que requieren proteger sus activos intangibles, como bases de datos.

Una importante área de especialización de nuestra firma es la referida al licenciamiento de software, contratos tecnológicos, plataformas de intercambio de archivos y procesamiento de datos, contratación electrónica, protección de datos, protocolo y políticas de privacidad, seguridad y delincuencia informática.

Protegemos el desarrollo tecnológico de nuestros clientes en materia de propiedad intelectual y propiedad industrial, incluyendo derecho de autor, marcas, patentes de invención, modelos de utilidad, diseños industriales, nombres de dominio y otros. Hemos participado exitosamente en el establecimiento de franquicias, contratos de distribución y representación tanto a nivel nacional como Internacional.

En transacciones complejas como fusiones y adquisiciones, además de nuestra práctica societaria y corporativa, incorporamos nuestra sólida experiencia en la consideración de la tecnología como un activo relevante en tales procesos.



ABOGADOS DEL EQUIPO

Nuestros abogados cuentan con gran experiencia profesional, tanto dentro como fuera de Chile, lo que permite entender a la empresa local como multinacional en el cumplimiento de las exigentes directrices y estándares actuales.

Forman parte de Magliona Abogados destacados profesionales que se han formado en escuelas de

derecho de excelencia, tanto a nivel nacional como internacional, incluyendo maestrías en negocios, derecho de las tecnologías y otras materias. Nuestros abogados participan habitualmente como expositores en seminarios y conferencias, además, son académicos destacados en las mejores universidades del país lo que se refleja en la continua publicación de artículos en prestigiosas revistas de circulación internacional.



CLAUDIO MAGLIONA

Abogado - Socio

cmagliona@magliona.cl

Claudio Magliona tiene una vasta experiencia en asuntos corporativos, societarios y financieros, derecho de las tecnologías, telecomunicaciones, propiedad intelectual e industrial, incluidas estructuras societarias, procesos de fusiones y adquisiciones, financiamientos, licenciamiento y contratos de desarrollo de software, plataformas tecnológicas, franquicias, protección de datos, cibercrimen y seguridad informática, contratos de producción, distribución y financiamiento de películas. También maneja relaciones gubernamentales y políticas públicas.

Operaciones Relevantes: adquisición de Bazuca.com por VTR (2007), adquisición de Deremate.com Chile por Mercado Libre (2009), buyout en destacada empresa de productos de consumo (2010), ingreso Grupo Kaszek a propiedad de Compara Online (2012) , adquisición de CortaContas (Brasil) e ingreso de Grupo BuscaPe a Compara Online (2013), adquisición de clínicas de Diálisis por Diaverum UK (2012-2013), ingreso de SaferTaxi a propiedad de Tappsi SAS (Colombia) (2014), adquisición de Portalinmobiliario.com por Mercado Libre (2014), crédito externo de Société Générale a Sucden Chile SA (2016), venta de data center Adessa Falabella a GTD Grupo Teleductos (2018), asesoramiento a Kaszek Ventures en rondas de financiamiento para Fintual 2020, Phage Technologies y Xepelin (2021), entre otras.

Destacado por (i) Chambers Latin America 2026 en TMT (Telecom, Media and Technology) (Banda 1) y en Propiedad Intelectual (Banda 4); (ii) Chambers Fintech Legal 2026 (Banda 1); (iii) Chambers Global 2025 en Propiedad Intelectual (Banda 4); (iv) The Legal 500 Latin America 2026 en TMT (Socio Líder), y en Propiedad Intelectual (Socio Líder); (v) The Legal 500 Chile Awards 2024 como Abogado del Año en TMT; (vi) Best Lawyers 2026 como Abogado del Año en Media Law, y destacado en Technology Law, Privacy and Data Security Law, Communications Law, Entertainment Law, Intellectual Property Law y en Information Technology Law; (vii) Leaders League 2025 como líder en Fintech, en Tecnología y en Derecho de las Telecomunicaciones; Altamente recomendado en Cumplimiento y Antipiratería; Recomendado en Registro de Patentes, Litigio de Patentes, Registro de Marcas, Litigios en PI y en Fusiones y Adquisiciones y como Práctica Valiosa en Banca y Finanzas, (viii) IP Stars 2025 como Trademark Star; (ix) Leading Lawyers 2022 como el abogado más influyente de Chile en TMT.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Entre los años 1998-2002 y 2006 el señor Magliona trabajó como abogado asociado en el Grupo Bancario y Financiero de Carey y Cía., donde estuvo a cargo de operaciones como la reestructuración de pasivos de D&S (CH\$119.707.000.000) y el crédito externo de San Paolo Imi a Banco del Desarrollo por US\$100.000.000. Práctica en derecho corporativo, en particular, derecho bancario y mercado de valores, con presencia además en materias tecnológicas y de propiedad intelectual. Organización y redacción de contratos de fusión y de joint venture. Participación en procedimientos de inversión extranjera, emisiones de bonos y bolsa off-shore. Manejo de procedimientos y regulaciones con Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras, Banco Central de Chile y Superintendencia de Valores y Seguros. Estructuración y redacción de créditos sindicados y operaciones de derivados. Asesoría y redacción de informes sobre materias de derecho y nuevas tecnologías, incluyendo cibercrimen, seguridad informática y protección de datos.

Entre los años 2003 y 2005 trabajó como foreign attorney en el Grupo de Propiedad Intelectual y Tecnología de Greenberg Glusker (parte de la fusión con Neff Law Group), Los Angeles, CA. Práctica en asuntos corporativos y de tecnologías de la información. Negociación y estructuración de transacciones comerciales internacionales, contratos de licencias y de transferencia de tecnología. Establecimiento y manejo de sociedades subsidiarias en la región. Asesoría e informes en derecho y tecnologías. Durante ese período también se desempeñó como asesor legal del Comité Latinoamericano de Business Software Alliance (BSA), Washington, D.C. y como





CLAUDIO MAGLIONA

Abogado - Socio

✉ cmagliona@magliona.cl

BSA Country Manager en Argentina, Chile, Colombia, Costa Rica, Perú y Venezuela (organismo que agrupa a las principales empresas productoras de software y de tecnología del mundo, con presencia en 65 países). Manejo de relaciones gubernamentales, políticas públicas y cumplimiento legal de derechos de autor.

■ PUBLICACIONES Y PRESENTACIONES

Claudio Magliona ha sido expositor en múltiples conferencias a través de Latinoamérica y Estados Unidos y ha sido citado en numerosas publicaciones. Es autor de una decena de publicaciones sobre tecnologías de la información, protección de datos, propiedad intelectual y financiamiento de películas, incluyendo el libro *Delincuencia y Fraude Informático, Derecho Comparado y Ley N°19.223*, de la Editorial Jurídica de Chile y el artículo "Haciendo Negocios en Latinoamérica: Oportunidades y Peligros", publicado en Los Angeles Business Journal.

Desde el año 2019 es autor en Chambers and Partners para las guías de Cybersecurity y Data Protection & Privacy, así como en Lexology, Getting the Deal Through, específicamente de los capítulos de Chile de Licensing (2022), Digital Business (2025) y Data Protection and Privacy (2025).

■ MEMBRESÍAS

Es miembro del Colegio de Abogados de Chile (2001) y de International Bar Association (IBA). Integrante de la Comisión Asesora Ministerial para la implementación de la nueva Ley de Datos Personales | Ministerio Secretaría General de la Presidencia, Presidente del Grupo Legal de la Asociación Chilena de Empresas de Tecnologías de Información (ACTI), Presidente de la Comisión de Economía y Productividad Digital de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), Director Suplente de la Alianza sobre Ciberseguridad y miembro de la IAPP.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad de Chile, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, con distinción (1997).
- LLM en Derecho, Ciencia y Tecnología, Facultad de Derecho de Stanford (2003).

■ ACADEMIA

- El señor Magliona es profesor de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile y ex director del Magíster en Derecho y Nuevas Tecnologías de dicha casa de estudio (2012-2016).

■ IDIOMAS

Español, inglés y nivel básico en hebreo.





GIOVANNI DONATI

Abogado - Socio

✉ gdonati@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en materias corporativas y societarias, incluidas fusiones y adquisiciones, así como en protección al consumidor.

Destacado por (i) The Legal 500 Latin America 2026 en Protección de Datos (Socio Líder) y (ii) Leaders League 2025 in Corporate / M&A and in Banking & Finance.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Giovanni Donati se desempeñó en la Fiscalía Regional Metropolitana Centro Norte, para luego trabajar en la Fundación Chile Ciudadano.

■ PUBLICACIONES

Referencia de Gobierno Corporativo de Latin Lawyer 2018.

Referencia de Gobierno Corporativo de Latin Lawyer 2017.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad de Chile, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, con distinción, calificación máxima en memoria de licenciatura (2012).
- Diplomado en Derecho del Consumo, Universidad de Chile (2019).

■ IDIOMAS

Español e inglés.





JUAN PABLO MONTIEL

Abogado - Socio

✉ jpmontiel@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica se centra en derecho corporativo y societario, fusiones y adquisiciones, inmobiliario, y financiamiento de proyectos.

Destacado por Leaders League 2025 en Corporativo / Fusiones y Adquisiciones y en Derecho Bancario y Financiero.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Ingresó a Magliona Abogados en el año 2013.

■ PUBLICACIONES

"El delito de robo por sorpresa en la jurisprudencia. Período 2004-2009". Editorial Abeledo Perrot/Legal Publishing Chile. 197 págs.

■ MEMBRESÍAS

Es miembro del Colegio de Abogados de Chile.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad de Chile, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, con distinción (2012).
- Diplomado en Derecho y Negocio Inmobiliario, Pontificia Universidad Católica de Chile (2015).

■ IDIOMAS

Español e inglés.



KARLA CID

Abogada - Socia

✉ kcid@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en (a) materias corporativas, societarias y reestructuraciones; (b) la contratación de nuevas tecnologías, licenciamiento y contratos de desarrollo de software y plataformas tecnológicas, incluyendo protección de datos personales y ciberseguridad; así como también en (c) propiedad intelectual específicamente en asuntos de cumplimiento de software, entre otros.

Operaciones Relevantes: (i) adquisición de Portalinmobiliario.com por Mercado Libre (2014), (ii) Asesoría a Ascenty Chile SpA en el otorgamiento de un Crédito sindicado por los bancos Natixis, MUFG y The Bank of Nova Scotia (2023-2025); (iii) Asesoría a Sucden Chile SpA en el otorgamiento de una línea de crédito para un financiamiento otorgado por Rabobank (2023); (iv) Asesoría a Americold LLC en la elaboración de procesos de due diligencias para la adquisición de frigoríficos en Chile (v) Apoyo a Dlocal, Bamboo Payments, Payku e Inswitch en su registro ante la CMF como Operadores Sub-Adquierenates (2025); (vi) Apoyo a Falabella Tecnología en contratación de nuevas tecnologías (2020-actualidad).

Asimismo, Karla destaca por su apoyo en cumplimiento de licenciamiento en propiedad intelectual, asesorando desde el año 2020 a Autodesk, empresa mundialmente reconocida de software, en Chile, Argentina, Perú, Colombia, México y el Caribe.

Reconocida por The Legal 500 Latin America 2026 en TMT (Next Generation Partner).



■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Karla fue miembro del equipo de Magliona Abogados desde 2010 a 2014, reincorporándose en 2020.

Desde 2014 a abril de 2017 fue abogada asesora del Ministerio Secretaría General de la Presidencia en la Unidad de Modernización y Gobierno Digital.

Desde abril de 2017 hasta abril de 2018 se desempeñó como Strategic Account Manager en Cognitiva IBM Watson Strategic Partner y durante el 2018 fue abogada consultora para Microsoft Chile.

■ PUBLICACIONES Y PRESENTACIONES

“Los órganos del Estado como certificadores de firmas electrónicas avanzadas de sus autoridades y funcionarios”, Revisión Chilena de Derecho y Tecnología, Vol.5 Nº 2, Santiago, 2016.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad de Chile, Licenciada en Ciencias Jurídicas y Sociales, aprobada con distinción máxima (2013).
- Diplomado en Derecho, Tecnologías y Telecomunicaciones, Universidad de Chile (2014).



KARLA CID

Abogada - Socia

✉ kcid@magliona.cl

■ ACADEMIA

- Ayudante curso Informática Jurídica, Universidad de Chile, 2017-2018.
- Ayudante del Centro de Derecho e Informática de la Universidad de Chile, 2017.
- Ayudante Magíster Derecho y Nuevas Tecnologías, 2015-2017.
- Ayudante Derecho Civil, Universidad de Chile, 2009-2013.
- Ayudante Derecho Civil, Universidad Adolfo Ibáñez, 2008-2009.

■ IDIOMAS

Español e inglés.





CARLOS ARAYA

Abogado - Director

✉ caraya@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Carlos se enfoca en el ámbito de propiedad intelectual e industrial, centrándose en marcas, patentes, licencias y litigios relacionados con la protección de la propiedad intelectual. Su experiencia incluye la asesoría integral en la producción de películas y series en Chile, desde la adquisición de derechos hasta la explotación de obras audiovisuales.

Destacado por (i) Best Lawyers 2026 en Media Law; (ii) The Legal 500 Latin America 2026 en Propiedad Intelectual (Asociado Líder) y (iii) IP Stars 2024 como Rising Star.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Carlos se unió a Magliona Abogados en 2013, destacándose en litigios de patentes y modelos de utilidad. Entre 2021 y 2022, representó con éxito a fabricantes locales en litigios contra una empresa multinacional, consolidando su reputación en la protección de intereses locales. Además, lideró la revocación exitosa de nombre de dominio para Mercado Libre en la OMPI en 2021. En transacciones, colaboró con Amazon Prime Video negociando contratos para el desarrollo y producción de obras audiovisuales locales, incluyendo proyectos locales destacados.

En el ámbito transaccional, Carlos ha colaborado significativamente con Amazon Prime Video, negociando contratos para el desarrollo y producción para series, películas y documentales como la trilogía de "Sayen", "Desconectados" y "Los Sobrevivientes".

En 2023, participó en la "Documentary Film Clinic" de UCLA, colaborando en la redacción de Opinion Letters para seguros de Errores y Omisiones (E&O). Como asistente legal en Sheppard Mullin Richter & Hampton LLP, Los Ángeles, participó en la redacción y negociación de contratos de producción y licencias de música para Amazon Prime Video, además de informes sobre el impacto de la inteligencia artificial en contratos de entretenimiento. Asimismo, brindó apoyo en la elaboración de informes acerca del impacto de la inteligencia artificial en los contratos de entretenimiento con talentos para una destacada empresa tecnológica. Además, colaboró en la redacción de contratos para un amplio grupo de productores independientes.

■ PUBLICACIONES

"Hacia una excepción abierta a los derechos de autor en Chile: Una propuesta normativa a la luz de los usos justos" en Revista Chilena de Derecho y Tecnología, Vol. 6, N° 1, año 2017.

"Catch Me If You Can: When the Law Cannot Reach Technology Innovation in Chile" en Paradigm (2019).

"Desafíos legales de la inteligencia artificial en Chile" en Revista Chilena de Derecho y Tecnología, Vol. 9, N°2, año 2020.

"Transparencia algorítmica ¿un problema normativo o tecnológico?" en Revista CUHSD (Temuco), Vol. 31, N°2, año 2021.

Desde el año 2019 es autor en Chambers and Partners para las guías de Cybersecurity y Data Protection & Privacy, así como en Lexology Getting the Deal Through, específicamente de los capítulos de Chile de Licensing (2022), Digital Business (2025) y Data Protection and Privacy (2025).





CARLOS ARAYA

Abogado - Director

✉ caraya@magliona.cl

■ MEMBRESÍAS

Carlos es miembro de la IAPP.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad Adolfo Ibáñez, Licenciado en Ciencias Jurídicas (2011).
- Diplomado en Propiedad Intelectual, Pontificia Universidad Católica de Chile (2016).
- International Professional Summer Program Understanding U.S. Intellectual Property Law en Stanford University (2019).
- HarvardX, Harvard Law School, junto con el Berkman Klein Center for Internet and Society, CopyrightX (2020).
- LLM con especialidad en Media, Entertainment, Technology, and Sports Law and Policy, Universidad de California, Los Angeles (UCLA) (2023).

■ IDIOMAS

Español e inglés.



KARLA FREZ

Abogada - Directora

✉ kfrez@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en derecho inmobiliario, corporativo y tributario.

Reconocida por The Legal 500 Latin America 2023 en Derecho Corporativo, Fusiones y Adquisiciones.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Karla ingresó a Magliona Abogados en el año 2018.

■ ACADEMIA

- Entre los años 2011 y 2015 se desempeñó como ayudante de las cátedras de introducción al estudio del derecho 1 y 2 y derecho civil en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (2018).
- Diploma de Postítulo en Derecho Ambiental: Instrumentos de Gestión – Nuevas Tendencias (2019).
- Diplomado en Derecho Urbanístico y de la Construcción, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (2022).
- Diplomado en Análisis y Planificación Tributaria, Pontificia Universidad Católica de Chile (2024).

■ PUBLICACIONES

"Aspectos relevantes de la distinción entre tribunales especiales que forman parte del poder judicial y aquellos que no forman parte de él", en Estudios de Derecho de la Judicatura: actas de los Congresos Estudiantiles de Derecho de la Judicatura, 2013 a 2016. Pp. 127-140.

■ IDIOMAS

Español e inglés.





CHRISTOFER ASTUDILLO

Abogado - Director

✉ castudillo@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en derecho laboral.

Reconocido por The Legal 500 Latin America 2026 en Derecho Laboral y Empleo (Abogado Recomendado).

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Christofer Astudillo se desempeñó en Velasco Vidal Plaza Rudolph Abogados, donde ejerció en el área judicial. Ingresó a Magliona Abogados en el año 2019.

■ MEMBRESÍAS

- Socio de la Sociedad Chilena del Derecho del Trabajo y Seguridad Social.
- Comisión Laboral Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Licenciado en Ciencias Jurídicas (2017).
- Diploma de Postítulo en Derecho del Trabajo y Relaciones Laborales en la Empresa, Universidad de Chile (2020).
- Magíster en Derecho, Mención Derecho del Trabajo y Seguridad Social. Pontificia Universidad Católica (2026).

■ IDIOMAS

Español e Inglés.





BÁRBARA REYES

Abogada - Directora

✉ breyes@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en derecho de las nuevas tecnologías y compliance, políticas públicas, regulaciones, privacidad, ciberseguridad y el manejo de relaciones gubernamentales.

Reconocida por The Legal 500 Latin America 2026 en TMT (Asociada Líder) y Best Lawyers 2026 en Technology Law y en Privacy and Data Security Law.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Entre los años 2017 y 2019 se desempeñó como Asesora Parlamentaria en el Congreso Nacional, para Bancada de la Cámara de Diputados.

Bárbara Reyes ingresó a Magliona Abogados en el año 2019.

■ PUBLICACIONES Y PARTICIPACIONES

Conversatorio Panorama Regulatorio Fintech Latam 2021-2022. Aspectos importantes sobre el contexto regulatorio actual en temas Fintech en Chile y la propuesta de regulación que se está tramitando en el Congreso Nacional.

Lima Fintech Forum 2021. Panel de expertos discute: ¿La Banca ya no será como antes?: Tendencias en el banking as a service y finanzas abiertas.

Autora en las guías de Cybersecurity y de Data Protection & Privacy de Chambers and Partners, edición 2025.

■ MEMBRESÍAS

Bárbara es miembro de la IAPP.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Licenciada en Ciencias Jurídicas (2018).
- Diplomado en Cumplimiento Normativo y Gestión de Riesgos Legales en la Empresa, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (2018).
- Diploma de Postítulo en Regulación en la Economía Digital (2022).
- Certificación Internacional en Protección de Datos Personales (CIPDP) ALAP-APEP (2024).
- Certificado en Fundamentos en Protección de Datos conforme a la Ley 21.719 de Chile (2025).
- Certificado en Formación Delegada de Protección de Datos Personales (DPO).
- Implementador Líder ISO 37.301 - Sistema de Gestión del Compliance. Usach (2025).
- Implementador Líder ISO 31.700:2023 – Privacidad por Diseño (Privacy by Design). Usach (2025).





BÁRBARA REYES

Abogada - Directora

✉ breyes@magliona.cl

■ EDUCACIÓN

- Implementador Líder ISO 29.100 - Framework de Privacidad. Usach (2025).
- Implementador Líder ISO 27.701 – Sistema de Gestión de la Privacidad de la Información. Usach (2025).

■ PRÁCTICA

Docente en programa intensivo de Riesgos, Control y Gestión en protección de datos personales de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile.

■ IDIOMAS

Español e inglés.





DIEGO LISONI

Egresado Derecho-Investigador

✉ dlisoni@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica se centra en la investigación y asesoría en materias corporativas, jurisprudenciales, regulatorias y de políticas públicas relacionadas a protección de datos personales, Internet, nuevas tecnologías, ciberseguridad e inteligencia artificial.

■ RECONOCIMIENTOS

Mención Especial a Nivel Nacional (Chile), Concurso de Ensayos “Ideas para el Futuro” (2020), Otorgado por: CAF – Banco de Desarrollo de América Latina y el Banco Central de Chile.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Diego es parte el equipo de Magliona Abogados desde el año 2021. Además, es miembro del Directorio de Internet Society Capítulo Chile por el período 2025-2027.

■ PUBLICACIONES

“Modernización y Transformación Digital del Estado: Desafíos, Oportunidades y Propuestas a la Luz de la Crisis Sanitaria y el Estallido Social en Chile” en CAF- Banco de Desarrollo de América Latina, 2020.

Lexology Getting the Deal Through, capítulo de Chile de Data Protection and Privacy (2025).

Autor en las guías de Cybersecurity y de Data Protection & Privacy de Chambers and Partners (2025).

■ MEMBRESÍAS

Youth Standing Group (Youth Observatory) – Internet Society (ISOC).

Director 2025-2027 – Internet Society Capítulo Chile.

Miembro de la IAPP.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad de Chile (2016-2020). Memoria de Prueba: “Proyecto de ley que regula la protección y el tratamiento de los datos personales y crea la agencia de protección de datos personales: análisis y propuestas a la luz del Principio de Responsabilidad Proactiva”, Calificación Máxima, 2020.
- Chino Mandarín, Instituto Confucio de la Pontificia Universidad Católica de Chile, 2020-2021.
- CS50 For Lawyers, HarvardX, 2020 – 2021.
- Becario de the South School on Internet Governance 2024, en colaboración con el Centro de Capacitación en Alta Tecnología para Latinoamérica (CCATLAT), la Universidad de Mendoza, y la Comisión Interamericana de Telecomunicaciones (CITEL – OEA).





DIEGO LISONI

Egresado Derecho-Investigador

✉ dlisoni@magliona.cl

■ EDUCACIÓN

- Research Group Member – Center for AI and Digital Policy (CAIDP), 2025.
- Community Fellow de Internet Society y Alumni de Internet Society. Seleccionado como una de las 56 personas de entre más de 800 solicitantes de todo el mundo para la cohorte inaugural de 2025 de la Community Fellowship de la Internet Society.

■ ACADEMIA

- Ayudante de la cátedra de Derecho Administrativo del profesor Luis Cordero Vega, Universidad de Chile, 2020 a la fecha.
- Ayudante de la cátedra de Derecho Administrativo de la profesora Natalia Muñoz Chiu, Universidad de Chile, 2020 a la fecha.
- Ayudante Taller de memoria de pregrado Comercio Electrónico, regulaciones y nuevos desafíos, Universidad de Chile, 2024 a la fecha.
- Ayudante de la cátedra de Derecho Civil del profesor Gabriel Hernández Paulsen, Universidad de Chile, 2021.
- Ayudante de Derecho Civil, Universidad de Chile, 2021.
- Ayudante de la Unidad de Pedagogía Universitaria y Didáctica del Derecho, Universidad de Chile, 2021.
- Ayudante del Centro de Estudios en Derecho Informático, Universidad de Chile, 2021.
- Seleccionado como pasante en el CENDOC de la Corte Suprema de Chile: "Proyecto de Actualización de la Base de Datos del Poder Judicial", en materias relacionadas al Derecho Comercial, 2021.
- Seleccionado para participar en el Proyecto "Responsible Digital Leadership in the Financial Sector" organizado por el "Centro de Derechos Humanos y Justicia Internacional" de la Universidad de Stanford y liderado por el profesor Søren Juul Jørgensen, 2021-2022.
- Colaborador en la Global Alliance on Ethics and Impact of Artificial Intelligence – GAEIA (www.gaeia.world), en el marco del Proyecto "Responsible Digital Leadership in the Financial Sector", 2022.
- Coorganizador del Foro de Gobernanza de Internet para las Juventudes de América Latina y el Caribe 2024.

■ IDIOMAS

Español, inglés y chino mandarín.



ROCÍO RAMOS

Abogada

✉ rramos@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en Derecho de Consumo y comercio electrónico.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Rocío se unió al equipo de Magliona Abogados en septiembre de 2021.

■ MEMBRESÍAS

Rocío es miembro de la IAPP.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad de Chile – Licenciada en Ciencias Jurídicas y Sociales, aprobada con distinción máxima (2020).
- Diplomado en Derecho de Consumo, Universidad de Chile (2020).
- Diplomado en Derecho Ambiental – Nuevas Tendencias, Universidad de Chile (2021).
- Curso Reforma Pro-Consumidor, Universidad de Chile (2021).
- Curso Pro-Consumidor. Ley 21.398: nuevas normas sobre protección a los derechos de los consumidores, Universidad Adolfo Ibáñez (2022).
- Curso Derecho del consumidor, datos personales y nuevas tecnologías, Universidad Adolfo Ibáñez (2023).
- Curso Compliance y Protección del Consumidor, Universidad de Chile (2024).
- Diplomado en Protección de Datos Personales, Universidad de Chile (2024).
- Curso de Regulación y Actualización en Medio de Pago Minoristas en Chile (2025).

■ ACADEMIA

- Ayudante de Derecho Civil en la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile (2016 a la fecha).
- Ayudante del Programa de Derecho de Consumo de la Universidad de Chile (2024 a la fecha).

■ PUBLICACIONES

- “Comentario a la sentencia de 6 de febrero de 2025 de la Corte de Apelaciones de Santiago: existencia y alcances de la acción por interés general”, en Cuadernos de Derecho del Consumidor Nº 1, julio 2025.

■ IDIOMAS

- Español e inglés.



PABLO VODANOVIC

Abogado - Director

✉ pvodanovic@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica se centra en litigios civiles y comerciales ante tribunales ordinarios y arbitrales. Además, participa en la tramitación de procedimientos en materias de protección al consumidor y derecho inmobiliario.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Pablo se unió al equipo de Magliona Abogados en octubre de 2021. Anteriormente se desempeñó como Procurador Judicial en el Consejo de Defensa del Estado entre 2014 y 2017, luego como abogado asociado Holmes y Cía. entre 2017 y 2018, y en Lorenzini Twyman Abogados entre 2018 y 2021.

■ PUBLICACIONES

Autor del artículo “Contra la prueba ilícita”, “Prueba, Proceso y Epistemología, ensayos sobre derecho probatorio”, Tirant lo Blanch. Santiago. 2021.

■ DISTINCIIONES

Durante su estadía en la Universidad de Chile recibió 4 premios por mérito académico (2010-2014).

Mejor alumno del Diplomado Problemas Actuales de la Responsabilidad Civil. Universidad de Chile. (2024).

■ ACADEMIA

- Ayudante de la cátedra de Derecho Civil en la Universidad de Chile (2013-2016).
- Ayudante de Derecho Procesal en la Universidad de Chile (2017-2018).
- Ayudante de Enseñanza Clínica del Derecho en la Universidad de Chile (2020-2021).

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad de Chile, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, aprobado con distinción máxima (2017).
- Curso de actualización en Derecho del Consumo: Tendencias Jurisprudenciales, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, (2020).
- Diplomado en “Derecho procesal avanzado y litigación”. Facultad de Derecho, Pontificia Universidad Católica de Chile (2022).
- Diplomado en Problemas Actuales de la Responsabilidad Civil en Universidad de Chile. (2024).
- Candidato a Máster en Razonamiento Probatorio de la Universidad de Girona y Génova.

■ IDIOMAS

Español e inglés.



RODRIGO VALENZUELA

Abogado - Director

rvalenzuela@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en: (a) el derecho del entretenimiento e industria creativa, asesorando a clientes nacionales e internacionales en la elaboración y negociación de contratos de financiamiento, desarrollo, producción, distribución, licenciamiento y cesiones de derechos de obras; (b) la contratación de nuevas tecnologías, licenciamiento y contratos de desarrollo de software y plataformas tecnológicas, incluyendo protección de datos personales y ciberseguridad; y (c) propiedad intelectual e industrial, específicamente marcas, patentes, licencias y juicios sobre protección a la propiedad intelectual e industrial.

■ RECONOCIMIENTOS

Destacado por (i) The Legal 500 Latin America 2026 en TMT (Asociado Líder), (ii) Best Lawyers 2026 en Intellectual Property Law, (iii) Leaders League 2025 como Líder en Tecnología y Derecho de las Telecomunicaciones; Altamente recomendado en Cumplimiento y Antipiratería; Recomendado en Registro de Patentes, Litigio de Patentes, Registro de Marcas y Litigios en PI y (iv) IAM Patent 1000 en el año 2022 en categoría Silver y año 2020 reconocido como Rising Star.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Rodrigo ingresó a Magliona Abogados el año 2022.

Desde diciembre de 2017 hasta mayo de 2022 ejerció como Abogado en el estudio Alessandri especializándose en materias relativas a propiedad industrial e intelectual, específicamente en el área de patentes de invención, registros y litigios relacionados con marcas comerciales, patentes, derechos de autor y dominios web.

Anteriormente se desempeñó como Abogado del área de Propiedad Industrial e Intelectual del Grupo ClarkeModet (2017).

Entre diciembre de 2016 y mayo de 2017 trabajó en el Grupo de Entretenimiento del estudio Hirsch Wallerstein Hayum Matlof + Fishman, Los Ángeles, CA.

Desde el año 2014 hasta mayo de 2016 trabajó en el estudio de Abogados Rencoret & Labbé.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad del Desarrollo, Licenciado en Ciencias Jurídicas (2013).
- LLM en Derecho, Tecnología y Entretenimiento, Facultad de Derecho de University of Southern California, Los Ángeles, CA (2017). Dean's Academic Excellence Award.

■ IDIOMAS

Español e inglés.





SANTIAGO BENÍTEZ

Abogado - Director

✉ sbenitez@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en la asesoría corporativa, financiera y regulatoria, con especial foco en operaciones complejas de financiamiento, estructuración de créditos sindicados y capital preferente, así como en la asesoría a la industria de medios de pago, empresas tecnológicas, fintech y actores globales. Ha liderado transacciones y procesos regulatorios estratégicos que involucran financiamiento estructurado, cesión de derechos, modelos de pagos digitales y análisis normativo en el sector financiero.

Best Lawyers
RECOGNIZED BY

Operaciones Relevantes: (i) Asesoría en la estructuración de financiamientos para Kavak, Dlocal Chile SpA, Ascenty Chile SpA, Sucden Chile SpA y Fudo, incluyendo créditos sindicados, líneas de crédito y financiamiento estructurado con bancos e inversionistas institucionales (2023–2025); (ii) Asesoría a Ascenty Chile SpA en la obtención de un crédito sindicado otorgado por BNP Paribas, Natixis, MUFG y The Bank of Nova Scotia (2023–2025); (iii) Asesoría en financiamiento intragrupo y compra de cuentas por cobrar para Huawei (2025); (iv) Asesoría en financiamiento para la industria audiovisual, incluyendo la producción de la película Olive House, producida por Fábula (2023); (v) Apoyo a Dlocal, Bamboo Payments, Payku e Inswitch en su registro ante la CMF como Operadores Sub-Adquirentes (2025); (vi) Asesoría regulatoria a Mercado Pago, Booking.com y Mastercard en modelos de pagos, adquirencia y esquemas financieros en Chile (2024–2025).

■ RECONOCIMIENTOS

Destacado por Best Lawyers 2025 y 2026 en Banking and Finance Law.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Entre los años 2016 y 2020, se desempeñó en Barros y Errázuriz Abogados, en el Grupo de Mercado de Capitales, participando en materias corporativas y societarias, financiamientos estructurados, operaciones de mercado de capitales y asesoría a fondos de inversión y administradoras generales de fondos.

Adicionalmente, realizó un secondment en LarrainVial Asset Management Administradora General de Fondos, apoyando la estructuración y operación de fondos de inversión, con especial foco en fondos de desarrollo inmobiliario y deuda privada. Entre los años 2021 a 2022, con Deloitte Legal, materias corporativas y fusiones y adquisiciones.

Santiago ingresó a Magliona Abogados en septiembre de 2022.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Pontificia Universidad Católica de Chile, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, aprobado con doble distinción (2015).
- Diplomado en Regulación y Contratación Fintech, Pontificia Universidad Católica de Chile. (2024).



SANTIAGO BENÍTEZ

Abogado - Director

✉ sbenitez@magliona.cl

■ ACADEMIA

- Ayudante de Derecho Constitucional, Pontificia Universidad Católica de Chile (2012-2014).

■ IDIOMAS

Español e inglés.

RECOGNIZED BY
Best Lawyers



PAUL MAGLIONA

Abogado

✉ pmagliona@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su experiencia profesional se centra en litigios civiles ante tribunales ordinarios y arbitrales. También cuenta con experiencia en materia de consumo y asuntos de materia penal.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Paul es parte del equipo judicial de Magliona Abogados desde el año 2023.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad Diego Portales, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, aprobado con distinción (2021).
- Diplomado en Derecho Corporativo. Facultad de Derecho, Universidad de los Andes (2023).
- Diplomado en Derecho Procesal Civil. Facultad de Derecho, Universidad de los Andes (2025).

■ IDIOMAS

Español, inglés y hebreo básico.



ANDRÉS ESCOBAR

Consultor

✉ aescobar@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica se centra en patentes de invención, modelos de utilidad y diseños industriales con enfoque en informes de patentabilidad, redacción de patentes, oposiciones y acciones oficiales de oficinas de patentes. Además, evalúa tecnologías, gestión del conocimiento y modelamiento financiero de transferencia de nuevas tecnologías. Asesora a importantes empresas en temas estratégicos de negocios y a estudios jurídicos líderes en propiedad intelectual e industrial.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Entre 1995 y 1999 fue Examinador de Patentes en la Oficina Chilena de Patentes de Invención (hoy INAPI) supervisando a peritos expertos en ingeniería aplicada en el análisis de protección de patentes y modelos de utilidad. También fue Jefe de la Oficina de Información Tecnológica en INAPI, donde gestionó bases de datos de última tecnología a nivel mundial, evaluó e implementó programas de cooperación y difusión para el desarrollo de la propiedad industrial y realizó búsquedas de estado de la técnica en diversas áreas.

Desde 1999 a la fecha ha asesorado a directorios de importantes empresas como Laboratorios Saval S.A., Codelco, IM2 S.A., Garibaldi y CodelcoTech S.A., en materias de propiedad industrial, patentes de invención e innovación tecnológica y temas estratégicos de negocios.

Trabajó como Ingeniero Asociado Senior en el departamento de Propiedad Intelectual y Tecnologías de la Información del estudio jurídico Carey & Cía. (2004-2008).

Desde 2012 ha asesorado a estudios jurídicos líderes en propiedad intelectual e industrial, especializándose en patentes de invención, evaluación, transferencia y valorización de nuevas tecnologías, así como en la gestión de carteras de activos intangibles. Andrés se unió a Magliona Abogados en julio de 2021.

■ EDUCACIÓN

- Ingeniero Civil Industrial de la Universidad Diego Portales (1995).
- Diploma en Dirección Financiera de la Universidad Adolfo Ibáñez (2003).
- Curso "Patent Documentation and Classification," (EPO, 1996).
- Curso "The Introductory Seminar on Industrial Property", (WIPO), Ginebra, Suiza, (1997).
- Curso "Patent Documentation, Searching and Examination Techniques", The Swedish Patent and Registration Office, Estocolmo, Suecia, (1997).
- Seminario "Administrative Issues in Patent and Trademark Procedures", (EPO), (WIPO) y The Patent and Design Office of Netherlands (BENELUX), Holanda, y Suiza, (1998).
- Taller Internacional Administración y Comercialización de Invenciones y Tecnología, (WIPO) con el Instituto Mexicano de Propiedad Intelectual (IMPI) y el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), México, 2002.
- Curso de Energías Renovables No Convencionales, Generación con Biogás, de la Cámara Chileno Alemana de Comercio, 2012.

■ IDIOMAS

Español e inglés.



MATÍAS DANÚS

Abogado - Director

✉ mdanus@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en la gestión de asuntos regulatorios, con énfasis en los mercados de telecomunicaciones y contenidos de televisión, así como las prácticas relacionadas del derecho del consumo y libre competencia. También cuenta con amplia experiencia asesorando a compañías de diversas industrias en medidas de cumplimiento en delitos económicos, datos personales, ciberseguridad y normativa sectorial.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Previamente se desempeñó como Gerente de Asuntos Regulatorios de VTR Comunicaciones. Como parte de su trayectoria ha liderado el diseño e implementación de estrategias para impulsar políticas públicas, modificaciones legales y reglamentarias en asuntos como los criterios aplicables a la asignación del espectro radioeléctrico, la neutralidad de la red y la ley de televisión digital terrestre, entre otros. Ha liderado mesas de trabajo y negociaciones entre entidades gremiales y autoridades administrativas. Ha conducido las relaciones con entidades gubernamentales, incluyendo El Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, el Consejo Nacional de Televisión, el Servicio Nacional del Consumidor y la Fiscalía Nacional Económica, entre otros.

Ha liderado equipos y la estrategia legal frente a demandas colectivas y procedimientos voluntarios colectivos asociados a la ley del consumidor; así como en procedimientos contenciosos y no contenciosos ante el Tribunal de la Libre Competencia. Cuenta adicionalmente con amplia experiencia en procedimientos administrativos sancionatorios, la tramitación de concesiones y permisos de telecomunicaciones, procesos tarifarios y la implementación de planes de cumplimiento.

■ PUBLICACIONES Y PRESENTACIONES

Ha realizado diversas presentaciones sobre temas que incluyen entre otros la evolución del mercado de telecomunicaciones de Chile; el efecto en la competencia de la normativa sobre despliegue de soporte de antenas; impacto de la ley que crea la superintendencia de telecomunicaciones; observaciones sobre la ley que establece la obligación de una velocidad mínima garantizada; etc.

■ MEMBRESÍAS

Matías es miembro de la IAPP.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, Universidad de Chile.
- Diploma en Gestión Legal, Universidad Católica de Valparaíso.
- Certificado en LPM y LPI, International Institute of Legal Project Management.
- Certificado en implementación de normas ISO 37.301 - Sistema de Gestión del Compliance / ISO 29.100 - Marco de Privacidad / ISO 31.700:2023 – Privacidad por Diseño, Universidad de Santiago de Chile.
- Curso en Análisis de Políticas Públicas, The London School of Economics and Political Science.
- Curso en delitos económicos sectoriales, Universidad Adolfo Ibáñez.

■ IDIOMAS

Español e inglés.



CARLA DÍAZ

Licenciada

✉ cdiaz@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica se enfoca en el análisis y seguimiento de políticas públicas, con foco en regulación de industrias tecnológicas, digitales y de servicios. Cuenta con experiencia en análisis de permisos y autorizaciones administrativas, así como en el diseño e implementación de estrategias de relacionamiento con autoridades de distintos niveles del Estado, incluyendo organismos reguladores, municipios y el Congreso Nacional.

Adicionalmente, asesora en materias corporativas, contractuales y regulatorias vinculadas a corredores de seguros y otros actores del sector financiero y asegurador.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Carla ingresó a Magliona Abogados en octubre de 2023.

Anteriormente se desempeñó como Asociada Junior del área Fintech en el estudio HD Legal, desde marzo a octubre de 2023.

Entre octubre 2020 y enero de 2022 trabajó como procuradora del grupo IP, Tech & Data en el Estudio Albagli & Zaliasnik.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad de Chile – Licenciada en Ciencias Jurídicas y Sociales, con distinción máxima (2023).
- Curso “Género y Ciberseguridad” del Programa de Educación Continua de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile (2021).
- Curso “Propiedad Intelectual en la Sociedad del Conocimiento” impartido por el Instituto Nacional de Propiedad Industrial (2021).

■ ACADEMIA

- Ayudante de Derecho Civil del profesor Hugo Cárdenas Villareal (2022 a la fecha).
- Ayudante de Derecho Comercial en la cátedra impartida por el profesor Ignacio Araya Paredes (2020 a junio de 2023).

■ IDIOMAS

Español e inglés.



ALEJANDRO PALMA

Of Counsel

✉ apalma@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en energía, infraestructura, gobiernos corporativos y sostenibilidad, con énfasis en los mercados de gas y combustibles, así como las prácticas relacionadas del derecho corporativo y libre competencia.

■ RECONOCIMIENTOS

Dos veces reconocido por The Legal 500, General Counsel Powerlist Chile en Energía, años 2019 y 2022.



■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Alejandro Palma, cuenta con más de 20 años de experiencia. Se desempeñó como Gerente de Asuntos Corporativos y Legales de Copec S.A., como Gerente Legal y Gerente General de GNL Chile S.A., y anteriormente como abogado en Larraín y Asociados.

Como parte de su trayectoria ha liderado el diseño e implementación de estrategias relativas a la negociación de contratos de suministro internacional de gas natural, contratos de construcción y operación de infraestructura energética, ofertas públicas de acciones, venta de sanitarias y autopistas concesionadas, participación en políticas públicas y modificaciones reglamentarias en asuntos como la ley REP, entre otros.

Ha liderado equipos y la estrategia legal frente a demandas colectivas y procedimientos voluntarios colectivos asociados a la ley del consumidor.

También ha cumplido ese rol en procedimientos contenciosos y no contenciosos ante el Tribunal de la Libre Competencia. Adicionalmente cuenta con amplia experiencia en compliance, gobiernos corporativos y sostenibilidad.

■ PUBLICACIONES Y PRESENTACIONES

Alejandro ha sido expositor en diversas presentaciones sobre temas de energía y gas natural, que incluyen entre otras, la Feria de Gas Natural en Perth, Australia y la conferencia "Como hacer negocios en Chile y Latinoamérica para inversionistas australianos".

■ MEMBRESÍAS

Es miembro de la Cámara Chilena Australiana de Comercio, la cual presidió entre los años 2007 y 2010.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, Universidad de Chile (1998).
- Diploma en Derecho Ambiental, Universidad de Chile (2001).
- Magister en Derecho, Universidad de Sídney (2004).
- Postítulo en Administración de Empresas, Universidad Católica de Chile (2010).
- MBA, Universidad Católica de Chile (2017).

■ IDIOMAS

Español e Inglés.



MARTÍN ARAYA

Abogado

✉ maraya@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su experiencia profesional se centra en asuntos Laborales y de Seguridad Social, especialmente en materias relacionadas con términos de contrato de trabajo, litigación oral y asesoría legal a empresas.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Martín ingresó al equipo de Magliona Abogados en 2025.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Pontificia Universidad Católica de Chile, Licenciado en Derecho con especialidad en Derecho del Trabajo y Seguridad Social, con 2 votos de distinción (2023).

■ IDIOMAS

Español e Inglés.



VICENTE ZULETA

Egresado de derecho

✉ vzuleta@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica se centra en materias relacionadas con la protección de datos personales, ciberseguridad y nuevas tecnologías. Además, Vicente cuenta con experiencia en la tramitación de asuntos contenciosos en el ámbito de las marcas comerciales y nombres de dominio.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Vicente ingresó a Magliona Abogados en febrero de 2025.

Anteriormente, se desempeñó como procurador del grupo IP, Tech & Data en el estudio jurídico Albagli Zaliasnik entre febrero de 2023 y febrero de 2024.

Entre mayo y agosto de 2022, realizó una pasantía en la Fiscalía local Santiago Norte del Ministerio Público.

■ MEMBRESÍAS

Vicente es miembro de la IAPP.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad de Chile, calificado con distinción máxima en su examen de licenciatura (2024).
- Curso Inteligencia Artificial y Derecho, Universidad Diego Portales (2024).
- Diplomado en Privacidad y Cumplimiento, Universidad de Santiago de Chile (2025).
- Curso sobre elaboración de matrices de riesgos de compliance, Pontificia Universidad Católica de Chile (2025).

■ ACADEMIA

Ayudante de investigación del Centro de Estudios en Derecho, Tecnología y Sociedad, Universidad de Chile, 2023 a la fecha.

Ayudante del Curso Transformación Digital del Estado, Universidad de Chile, (2024).

■ IDIOMAS

Español e Inglés.



JESSICA MATUS

Abogada - Directora

✉ jmatus@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en derecho y tecnologías, principalmente en protección de datos personales y ciberseguridad, con 20 años de experiencia profesional en el sector público, privado y sociedad civil.

■ RECONOCIMIENTOS

- 100 Mujeres Líderes 2024, El Mercurio y Mujeres Empresarias.
- Rising Star en Data Privacy de The Legal 500 (2021).
- 2º Lugar en categoría Data Protection de Leading Lawyers (2019).

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Asesora constantemente a empresas y organismos en Chile y Latinoamérica en cumplimiento normativo de protección de datos y ciberseguridad, evaluaciones de impacto en privacidad de importantes proyectos regionales y nacionales, y también para distintos gobiernos y organismos internacionales como CEPAL, ONU Mujeres Chile, entre otros. Es integrante de la Comisión Asesora Ministerial para la implementación de la Ley de Protección de Datos en Chile (2025).

Ha liderado áreas legales en Marca Chile, Ministerio de Minería, Ministerio de Justicia, INE y Municipalidad de Antofagasta.

Cofundadora de la Fundación Datos Protegidos (2015) e Internet Society Chile (2020), organismos que promueven la privacidad y seguridad de los datos, y una Internet libre, abierta y colaborativa.

■ PUBLICACIONES (Principales)

- Coautora de La Cesión de Datos Personales, Lexis Nexis (2006).
- Derecho de acceso a la información pública y protección de datos personales, Revista Chilena de Derecho y Tecnologías (2013). Centro de Estudios en Derecho Informático, Universidad de Chile, Vol. 2 Núm. 1 (2013). [Link](#)
- La violencia de género en Internet en Chile. Fundación datos Protegidos (2018). [Link](#)
- Estado de la legislación en materia de violencia de género digital en Latinoamérica. Herramientas EUROSociAL+ (2022). [Link](#)
- Recomendaciones para el diseño e implementación de políticas públicas relativas a la violencia de género en el teletrabajo. Guía Políticas Públicas. Acoso.online. (2022) [Link](#)
- Avances y perspectivas normativas de la protección de datos personales en México y América Latina. Memorias Ruta de la Privacidad: Inteligencia Artificial: Perspectivas y perspectivas desde el derecho a la protección de datos personales y la privacidad. Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (2022).



JESSICA MATUS

Abogada - Directora

✉ jmatus@magliona.cl

■ EDUCACIÓN

- Abogada de la Universidad de Chile.
- Diplomado en Derecho Informático con estudios de Magíster en Derecho Informático y Telecomunicaciones (U. de Chile).
- Líder implementadora ISO/IAC 29.100 (Privacy Framework) y formada como Delegada de Protección de datos personales (DPO) según Reglamento General de la Unión Europea (GDPR).
- Certificación en Ciberseguridad por la Universidad de León, España y el Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE), y
- Certificación BOW Board of Women, de Mujeres Empresarias (2024).

■ ACADEMIA

Es docente en programas de postgrado en la Facultades de Ciencias Físicas y Matemáticas, y de Comunicación e Imagen de la Universidad de Chile y en la Universidad de Santiago de Chile.

■ IDIOMAS

Español e inglés.



PATRICIO ROJAS

Abogado

✉ projas@magiona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en derecho inmobiliario y corporativo.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Patricio se unió al equipo de Magliona Abogados en octubre de 2025. Anteriormente se desempeñó como asesor legal en BK Servicios Financieros entre los años 2022 y 2023, y luego como abogado asociado en eTax Sostenibilidad Tributaria, entre los años 2024 y 2025.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (2024).
- Diplomado en "Legal Management Program (LMP) LatAm" Escuela de Derecho, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y Thomson Reuters (2025).
- Diplomado en "Fusiones y Adquisiciones", Escuela de Derecho, Universidad de Los Andes (2025).

■ ACADEMIA

- Ayudante de cátedra de Derecho Comercial en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (2021-2024).
- Asistente de coordinación del Diplomado en Compliance y Gestión de Riesgos en la Empresa en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (2021- actualidad).
- Ayudante del programa de Magíster en Derecho (módulos de derecho de seguros y organización jurídica de la empresa) de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (2022-2025).

■ IDIOMAS

Español e inglés.



ANASTASSIA CHARPENTIER

Abogada

✉ acharpentier@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su experiencia profesional se ha desarrollado principalmente en materias relacionadas con Tecnología, Medios y Telecomunicaciones.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Anastassia se incorporó a Magliona Abogados en 2025. Previamente, entre abril de 2024 y septiembre de 2025, se desempeñó como Abogada Asociada en el área Corporativa y de Movilidad Internacional del estudio jurídico Apparcel Uriarte Abogados.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Pontificia Universidad Católica de Chile, Licenciada en Derecho con especialidad en Derecho Internacional, con 2 votos de distinción (2023).

■ IDIOMAS

Español e inglés.



LEOCADIO MARRERO TRUJILLO

Of Counsel

✉ lmarrero@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Especialista en protección de datos personales, privacidad, ciberseguridad y cumplimiento normativo, con más de treinta y ocho años de trayectoria en consultoría estratégica, tecnológica, mercantil y de gestión de riesgos. Su práctica se centra en el diseño, implementación y auditoría de sistemas de gestión de privacidad basados en estándares internacionales (ISO 27701, ISO 27001, ISO 31700, entre otros), así como en la adecuación al GDPR y marcos regulatorios iberoamericanos. Ha liderado proyectos de gobernanza de datos, modelos de privacidad por diseño, evaluaciones de impacto, gestión de incidentes y desarrollo de programas de cumplimiento, aplicando una visión integral de GRC y ciberseguridad.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Emprendedor y consultor senior, Leocadio desempeña funciones de Delegado de Protección de Datos (DPO) para diversas instituciones en España, incluyendo el Colegio de Abogados de Las Palmas (ICALPA), el Consejo Canario de Colegios de Abogados, el Colegio de Ingenieros Industriales de Canarias Oriental (COIICO) y el Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Gran Canaria (COATTGC).

Es CEO de GRCx3, consultora especializada en privacidad, seguridad de la información y gobierno corporativo, desde donde ha dirigido proyectos de adecuación normativa, auditorías de privacidad, análisis de riesgos y continuidad de negocio.

■ EDUCACIÓN

Posee certificaciones avanzadas en privacidad, protección de datos, seguridad de la información, riesgos y ciberseguridad, entre ellas: ISO 27001, ISO 27701, ISO 27017, ISO 22301, ISO 31000, ISO 31022, ISO 37002, ISO 37301, ISO 9001, NIST CSF, COBIT19, CDPSE, CPCC, CDPP, LCSPC, CSFPC, certificación AENOR en Protección de Datos Personales, CIPDP, y es Cibercooperante del INCIBE.

■ ACADEMIA

Director académico del Diplomado de Implementación en Privacidad y Cumplimiento así como del Programa Ejecutivo de Delegados de Protección de Datos conforme al esquema de la AEPD de la USACH, Director del Diplomado de Protección de Datos en la Universidad Regional de los Andes (UNIANDES), instructor en ISACA, profesor de la certificación GRC-IA y del Programa de ISO 42001, ambos en AEC, profesor del programa de delegados de protección de datos del Data Privacy Institute, profesor homologado del Servicio Canario de Empleo en Ciberseguridad y docente en distintas escuelas de negocio e instituciones de formación ejecutiva.

■ PUBLICACIONES Y AFILIACIONES

- Ha publicado análisis y artículos especializados en privacidad, ciberseguridad y cumplimiento.
- Es miembro de APEP, ISMS Forum Spain, CCI, ISACA Madrid, aeDPD, Internet Society, IAPP, ALAP, IGF Spain y AEC.

■ IDIOMAS

Español.



MATÍAS FIGUEROA

Abogado

✉ mfigueroa@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica profesional se centra en materias corporativas, societarias y financieras incluyendo fusiones y adquisiciones.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Matías se unió al equipo de Magliona Abogados en diciembre de 2025. Entre los años 2022 y 2025 trabajó como abogado en el área de consultoría en Ernst & Young Consultores Limitada.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Pontificia Universidad Católica de Chile, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, aprobado con dos votos de distinción (2021).
- Diplomado en “Probidad, Transparencia y Buen Gobierno”. Pontificia Universidad Católica de Chile (2022).
- Diplomado en “Derecho del Mercado de Valores”. Universidad de Chile (2024).

■ IDIOMAS

Español e inglés



JONAS RANTAKYRO

Abogado

✉ jrantakyro@magliona.cl

■ PRÁCTICA

Su práctica se centra en materias relacionadas con la protección de datos personales, ciberseguridad y nuevas tecnologías.

■ EXPERIENCIA PROFESIONAL

Jonas ingresó a Magliona Abogados en diciembre de 2025.

Anteriormente, se desempeñó como asociado del área laboral de Garrigues, entre marzo a noviembre del 2025.

Entre abril de 2023 y abril de 2024 se desempeñó como procurador del área laboral de Garrigues.

■ EDUCACIÓN

- Derecho, Universidad de Chile, Licenciado con Distinción. Aprobación de examen de licenciatura con distinción máxima. (2024).
- Curso “Gobierno Técnico-Legal de Organizaciones Data Driven”, Universidad del Desarrollo (2025).
- Curso “Industria de Videojuegos, Esports y Gaming Marketing”, Universidad de los Andes (2025).

■ ACADEMIA

Ayudante de la cátedra de Derecho del Trabajo del profesor Héctor Humeres Noguer, Universidad de Chile, 2022 a la fecha.

Ayudante de iniciativa Whistleblowers-Chile del profesor Jorge Martínez Rivera, 2023 a 2024.

■ IDIOMAS

Español, inglés y sueco.

MAGLIONA

ABOGADOS

 Andrés Bello 2687, piso 24
Las Condes, Santiago - Chile

 contacto@magliona.cl

 Tel +56 2 32100030

 www.magliona.cl